Casanova lanza completo e Industriales toma ventaja en béisbol cubano



La Habana, 13 ene (PL) Industriales, con el corazón en la boca y los nervios a flor de piel, venció hoy 4-2 a Las Tunas y tomó el control del playoff semifinal del Campeonato cubano de béisbol, por tres victorias contra dos.

Los azules de La Habana tuvieron en el derecho Erlys Casanova a su gran puntal, al extremo que mantuvo sin hit ni carreras a la artillería tunera hasta el noveno inning, una faena de lujo.

El veterano inicialista Alexander Malleta puso a ganar a la escuadra industrialista desde el cuarto inning, cuando desapareció la pelota del parque Latinoamericano, a lo profundo del jardín derecho, jonrón en solitario, su número 24 en fases de postemporada.

En esa misma cuarta entrada, con dos outs, el jardinero Joasán Guillén disparó sencillo a la pradera central e impulsó a un compañero desde segunda base, para poner el juego favorable a los azules, por 2-0.

Los cauces del juego mostraban un excelente duelo de lanzadores entre Casanova y el también diestro Yariel Rodríguez, a la postre el perdedor del cotejo.

Cero tras cero avanzó el partido, hasta que Industriales fabricó otras dos anotaciones en el final del octavo episodio, con las cuales fijó en 4-0 la ventaja y dejó a Casanova a las puertas de lograr el primer 'no hit, no run' de la historia de los playoff del béisbol cubano.

Y llegó el principio del noveno, el último chance ofensivo de Las Tunas. El momento cumbre del choque, el ahora o nunca. El ganador del encuentro se pondría delante en la postemporada y el perdedor quedaría obligado a ganar los dos juegos restantes para clasificar a la gran final.

Entonces Casanova realizó el primer lanzamiento en ese noveno capítulo: recta al centro del plato, sobre la cual Yunior Paumier sacudió doblete al jardín derecho y pulverizó de un golpe la consumación del cero hit, cero carrera.

El serpentinero de los azules perdió visiblemente la concentración y acto seguido permitió otro biangular, esta vez del emergente zurdo Leonis Figueredo, con el cual los tuneros marcaron su primera anotación y, de paso, rompieron la lechada.

Sin embargo, Casanova se repuso y dominó a los dos siguientes bateadores, aunque Figueredo logró a anotar, remolcado por Larduet, con rodado por el campo corto.

Con el 4-2 en el pizarrón y dos outs, Industriales estaba al borde del triunfo, pero Andrés Quiala ligó sencillo al izquierdo y luego Danel Castro bateó inofensivo rodado por el campo corto, un lance sobre el cual el torpedero Yorbert Sánchez cometió error en tiro (quedaron corredores en primera y segunda bases).

Los nervios se apoderaron de los casi 50 mil fans congregados en el Latinoamericano, pero el manager Víctor Mesa confió ciegamente en Casanova y lo dejó enfrentar a Yosvani Alarcón, el mejor bateador de los leñadores.

El astro respondió a la confianza depositada en él y dominó sin dificultades a Alarcón en otro rodado por territorio de Sánchez, quien, tras demorarse muchísimo, tiró a tercera base y sacó el último out del partido.

La jugada fue tan cerrada en la antesala -por la indecisión del joven Sánchez-, que la dirección de Las Tunas solicitó la revisión por video y la incertidumbre se volvió a apoderar de los espectadores.

Pero todo quedó así, nada cambió, porque el árbitro principal ratificó la decisión del juez de tercera base y dio por válido el último out del desafío, con el cual Industriales aseguró el triunfo y tomó el mando del playoff, quedando a solo una victoria de incluirse en la gran final, donde ya espera Granma, verdugo de Matanzas en la otra semifinal.

Casanova, con su juego completo, se llevó el crédito de la victoria. Durante el choque, el derecho permitió apenas tres hits -todos en el noveno inning-, propinó siete ponches y regaló solo un boleto, además de llegar a dominar 14 bateadores consecutivos entre el primer y el sexto inning.

Vale destacar que Casanova quedó a solo tres outs de convertirse en el primer lanzador que consigue un 'cero hit, cero carreras' en la historia de las postemporadas del béisbol cubano.

Yariel Rodríguez, un digno rival, cargó con el revés. La defensiva tunera estuvo muy por debajo de las expectativas, al cometer cuatro errores.

Estos equipos se trasladarán ahora hacia el parque Julio Antonio Mella de Las Tunas, donde se efectuará el sexto partido de la serie, y el séptimo en caso de ser necesario.

Para el sexto duelo, previsto para el próximo martes, están anunciados el zurdo Misael Villa por Industriales y el derecho Bladimir Baños por las huestes tuneras.

Resultado:

Estadio Latinoamericano, La Habana.

123 456 789 CHE.

-Las Tunas (2-3) 000 000 002 2 3 4.

-Industriales (3-2) 000 200 02x 4 4 1.

Ganó: Erlys Casanova (1-0, 9-8).

Perdió: Yariel Rodríguez (0-1, 9-5).

Hr: Alexander Malleta.

Tomado de Prensa Latina

 $\frac{https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/152564-casanova-lanza-completo-e-industriales-toma-ventaja-enbeisbol-cubano}{beisbol-cubano}$



Radio Habana Cuba